

Prosigue evacuación de civiles sirios en la provincia de Idlib



Damasco, 19 jul (RHC) A más de 5 500 se elevó la cifra de civiles sirios evacuados en autobuses a la norteña provincia de Aleppo desde las ciudades de Kefráya y Fúa, en Idlib, asediadas por los terroristas.

Incluye también la cifra a residentes en Siria que anteriormente resultaron secuestrados en la localidad de Ishtubrúk.

La salida de esas personas a través del corredor de Al Eís, en el sur de Aleppo, se dio mediante un acuerdo entre el gobierno de Damasco y el grupo extremista Frente Al-Núsra.

Del total de 7000 civiles que debían abandonar las urbes de Kefráya y Fúa, solo han logrado salir cerca de cinco 1500 por haber sido retenidos los autobuses por los terroristas.

Grupos terroristas en la sureña provincia de Quneitra aceptaron hoy rendirse y entregar sus armas al ejército sirio para con posterioridad salir evacuados hacia la norteña provincia de Idlib, informaron fuentes del ejército.

Las agrupaciones radicales, entre ellas el Frente al-Nusra, el Ejército Sirio Libre y otras facciones, decidieron cesar la lucha armada en Quneitra en virtud de un acuerdo suscrito con el gobierno de este país árabe.

Analistas consideran que ese pacto coincide en varios puntos con el adoptado con grupos armados en la vecina provincia de Deraa, que también contempla sacar a los extremistas que rechazan la reconciliación hacia zonas del norte del país.

Las cláusulas del convenio en Quneitra, territorio próximo a los ocupados por Israel en Altos del Golán, incluyen entre otras condiciones el alto al fuego amplio e inmediato en todos los frentes y la entrega de armas pesadas y medianas.

También estipulan el retorno de los desplazados al país con garantías rusas, el regreso del Ejército a las áreas de la Convención de 1974 sobre zonas desmilitarizadas, y el indulto de los desertores y fugados del servicio militar.

Otros acápites del documento refieren además el retorno de las fuerzas internacionales de observación (UNDOF) a sus antiguos puntos en la provincia de Quneitra y la formación de un comité para el seguimiento del tema de los detenidos.

La rendición de agrupaciones radicales en Quneitra se da en medio de una fuerte ofensiva militar de las tropas gubernamentales y milicias populares para expulsar a los terroristas de áreas sureñas.

Las huestes castrenses ya controlan más del 90 por ciento del territorio de Deraa, por lo que los entes radicales solo mantienen bajo su poder dispersas localidades.

El Ejército, que inició la actual campaña militar en el sur sirio el 19 de junio pasado, hasta la fecha arrebató a las formaciones terroristas decenas de tanques de guerra, vehículos blindados, lanzacohetes y otros medios bélicos.

Los reconocidos éxitos en batallas en el sur sirio de las fuerzas leales al presidente, Bashar Al-Assad, se dan luego de que fueran liberadas de grupos terroristas Deir Ezzor, la región de Ghouta Oriental, al este de Damasco, y el Qalamoun Oriental, entre otras áreas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167265-prosigue-evacuacion-de-civiles-sirios-en-la-provincia-de-idleb>



Radio Habana Cuba